
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

皆さん今日は、ドイツのワールドカップも世界中の人が燃え尽き、終わりました。 

 年々ヒートアイランド化が進んでいますが、今年も暑い夏になるのでしょうか。ク

ールビズも官庁や銀行などを中心に定着してきており、都心ではビルの屋上の緑化運

動も相当始まってきている様ですが、やはり涼を求めるには爽やかな高原です。「霧ヶ

峰登り尽くせば眼の前に草野開けて花咲き続く」当地アララギ派の島木赤彦さんの歌

で、没後８０年だそうです。 

昨年は近年稀に見るニッコウキスゲの当り年で見事な花畑が強清水から車山にかけ

て群生しておりました (海抜 1500ｍ～1900ｍ)。６月最終の日曜日に妻と行きました

ら、レンゲツツジが赤いジュータンのように咲き誇っておりました。これからはニッ

コウキスゲ・くがい草・赤花下野草・うつぼ草・しし独活・あざみ・こばいけい草な

どの花の宝庫です。今、霧ヶ峰には約 1280 種の草花があるそうです。ちょっと足を伸

ばして、八島ヶ原湿原には東西 800ｍの三角状の島で水苔が一万年もかけて堆積をし

た泥炭層で厚さが８ｍもあるそうです。世の喧噪から離れて塩むすびを持って高原に

向かうのも暑い夏を楽しむ一策ではないでしょうか。我が郷土の至宝ともいえる霧ヶ

峰の自然を守る市民団体が組織されてきましたが、この高原保護にロータリーの出番

が近々あるかも知れません。 

クールビズの今年は、紙製のスーツなども出回っているようですが、例会にはシャ

ツ一枚の軽装で出席されても結構かと思います。次回は移動夜間例会ですので気軽に

ロータリーを楽しんで下さい。 

  

 

・次週１８日の例会は移動夜間例会で岡谷パークホテル、午後７時から。２５日は早

朝例会で照光寺、午前６時からです。お間違いの無いようにお願いします。 

・例会変更 辰野ＲＣ＝７/１９(水)夜間例会。８/１６(水)特別休日。８/３０(水)

早朝写経例会。ビジター受付は 7/19・8/30、11：30～12：30 クラブ事務にて。 
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事業計画(２) 
プログラム委員会 笠原久平 委員長 

 年間を通して幅広いスピーカーをお呼びして有意義な楽しい例会にしたいと思いま

す。月間には担当の委員会で事業の計画をお願いしたい。新会員に卓話をお願いし、

会員の意思の疎通を図りたいと思います。よろしくご協力をお願いします。 

 

新世代活動委員会 藤森睦美 副委員長 

ボーイスカウト・ガールスカウトへの支援。ローターアクト・インターアクト・Ｒ

ＹＬＡへの協力。スポーツ少年団への協力。 

 

ロータリー財団委員会 小口成人 委員長 

 会長方針に従い米山記念奨学委員会と協力し会員１日１００円寄付をお願いすると 

いう事ですが、まだ、具体的には決まっておりません。ロータリー月間に財団の啓蒙

をする。学友会の協力を得て奨学生の卓話をお願いする。財団への寄付者を増員する 

ニコニコボックス収入の１０％を財団資金に拠出する。 

 

米山記念奨学委員会 小口哲男 委員長 

ロータリー財団委員会と協力し会長方針に則り１年間、皆様の暖かいご理解を頂き、

無理の無いようにやっていきたいと思っております。事業計画は今までの方針を踏襲

し、やって行きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

ロータリー情報委員会 小口雅弘 委員長 

 新会員の入会があれば新会員セミナーを開催します。よろしくお願いします。 

 

ＩＴ委員会 白鳥修次 委員長 

 前年度に引き続きホームページ(ＨＰ)の開設、これは９０％程出来上がっておりま

す。会報をＨＰ上で閲覧して頂きペーパーレス化を推進。ＨＰを活用しての会員同士

の情報交換、他クラブとの交流、地域社会との交流を積み重ねて、限りなく岡谷ＲＣ

の質を高めて頂くツールとして大いに活用して頂く事がこれからの仕事であると思い

ます。皆様方の絶大なるご理解、ご協力をお願いします。 

 

会報･雑誌･広報委員会 坂井忠彦 委員長 

 委員会の皆さんの協力を得て、１年間努めたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

 

親睦委員会 山岸邦太郎 委員長 

 楽しく会員相互の親睦がより一層深まるよう事業を行いたいと思います。事業計画

としましては例年に習い、忘年会、ゴルフ大会、ボーリング大会、バスハイク、家族

交流事業等を計画しております。１年間ご協力をお願いします。 

 



 

 

小口泰史 幹事 

 竹村会長の「超我の奉仕を率先しよう」という大きなテーマに向かってお手伝いで

きればと思っています。今年一年間よろしくお願います。  

〈１年間よろしくお願いします〉 
 

総   会 
第４６期決算報告(案)が濵透直前会長より、第４７期予算報告(案)が竹村一幸会長

より、夫々提案があり、いずれも承認されました。 

 

 

 

 

濵透・矢島進 今井紅さんと高木前会長に監査して頂きました。ありがとうございました。 

坂井忠彦・笠原久平・小松正二・高木昭好 山岡晴男さん、岡谷市金属工業連合会会

長にご就任おめでとうございます。 

吉江信介 箔の刷れるオフセット印刷機を買う事ができましたので。 

小松洋司 20 日の商工会、夏季セミナーに神谷前支店長が講師で伺います。よろしく

お願い致します。 

藤森睦美・佐藤有司・平沢清文・林靖高・矢崎宏明・山岡晴男・小口雅弘・宮坂伸 

山岸邦太郎・河西洋・大橋正明・山岡正邦・林裕彦・小口泰史・牛山幸一 湿度の高

い暑い日が続きます。健康ご留意下さい。 

太田博久 本年度の初出席です。よろしくお願いします。 

中畑隆一 創業月ですので。 

 

 

会員数５０名、出席者４１名、出席率８２.００％、前々回訂正８０.３９％ 
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